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PRÉFACE 

 

Jésus disait à la foule : « Personne n’allume une lampe pour la mettre dans 

un lieu caché ou sous le boisseau, mais on la met sur le chandelier afin que 

ceux qui entrent voient la lumière » (Luc11 : 33 ou Matthieu5 : 15) ; 

Car, a-t-il ajouté, « Il n’y a rien de caché qui ne doive être découvert, ni de 

secret qui ne doive être connu. C’est pourquoi, tout ce que je vous aurai dit 

dans les ténèbres, sera entendu dans la lumière ; et ce que je vous aurai dit 

à l’oreille dans les chambres, sera prêché sur les toits » (Luc12 : 2-3 ou 
Matthieu10 : 26-27) 

Il n’est pas de l’essence de la lumière d’être cachée, une fois allumée, son 
rôle est d’éclairer le monde. Ce que nous avons reçu de Dieu, « Qu’as-tu 
que tu n’aies reçu ? » (1Co4 : 7) ; ce que nous portons en nous, doit être 
exprimé afin de laisser des traces ! La publication de ce Témoignage n’est 
que la volonté explicite du Seigneur qui veut que soit portée au grand jour 
et à la lumière, toute œuvre révélée de Sa part. Le Seigneur est à la porte. 
Le malin sait qu’il lui reste peu de temps et met en œuvre tout son pouvoir 
de séduction et toutes ses puissances hiérarchisées pour détourner les 
enfants de Dieu de leur destin ! Mais le Seigneur, agissant toujours par 
anticipation, fait lever une armée des combattants oints de Son Esprit – les 
Communautés aux pieds de Jésus – qui est un Ministère de la Parole 
Prophétique, chargé de soutenir l’Eglise, aussi bien dans l’intercession et la 
prière que dans l’évangélisation des masses, en ces temps de la fin. 

Les Communautés aux pieds de Jésus formées partout où 2 ou 3 sont réunis 
en Son Nom, refusent la médiocrité et le statu quo. Elles croient que les 
réalités de Marc16 n’ont pas changé et que l’ordre du Seigneur subsiste : 
« Allez, prêchez, et dites : Le royaume de Dieu est proche. Guérissez les 

malades, ressuscitez les morts, purifiez les lépreux, chassez les démons ! » 

Jésus nous demande à nous, croyants, investis de son autorité, de renvoyer 
libres les opprimés et de briser les chaînes des captifs ! Cela n’est possible 
que si nous recevions son appel et vivions dans l’obéissance et la pratique 
de Sa Parole qui n’est autre chose que Sa propre volonté !  
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Les Communautés aux pieds de Jésus ne sont pas une création humaine, 
elles sont une réalité biblique, évangélique, divine et universelle, comme le 
lecteur pourra l’observer tout au long de ce livre. Elles sont une arme de 
combat pour triompher des forces du mal. Quiconque l’expérimentera en 
mangera les fruits !  

Ma prière est que chacun marche dans cette voie que le Seigneur donne à 
Son Eglise, sachant que c’est à nous à détruire les œuvres du diable, parce 
que nous en avons reçu l’ordre et l’onction ; et que Christ a remporté la 
Victoire ! Le malin et ses puissances doivent être délogés de territoires, 
domaines, situations et personnes sur lesquelles ils n’ont plus aucun 
pouvoir, aucun droit.  

 « Tout est accompli » (Jean19 : 30) s’écria Jésus à la croix ! Oui. Oh oui ! 
« Tout est accompli » ! Mais, le « tout » qui est accompli n’est ni un slogan 
ni un spot publicitaire ! Le « tout » qui est accompli devrait être réalisé 
concrètement dans notre existence journalière à travers le déploiement 
d’une communauté au pied de la Parole. 

God Okitembo 
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AVANT-PROPOS 

 

Ce livre est le fruit de plusieurs années de méditation et de réflexion sur 
l’Evangile à partir de la Vision que j’ai reçue du Seigneur lui-même. Et 
pour le publier, je souhaiterais avant tout dire quelques mots sur ma 
personne.  

Il n’est pas toujours commode de parler de soi, c’est un exercice périlleux 
et délicat, mais dans des circonstances comme celles-ci, l’obligation est là 
devant nous, à la fois par respect du lecteur et aussi pour la clarté du 
message. Je vais donc me présenter, décliner mes origines et mon parcours 
afin que vous compreniez qui vous parle à travers ces pages.  

Quand quelqu’un prend la plume ou la parole, les questions sur son identité 
ne manquent jamais. Les Juifs demandèrent à Jean-Baptiste qui annonçait 
déjà le Seigneur : « Toi, qui es-tu » ? Jean-Baptiste ne refusa pas de 
répondre, il déclara ouvertement : « Je ne suis pas le Christ ». En Luc7 : 
28, Jésus déclare : « Parmi ceux qui sont nés de femmes, il n’y en a point 

de plus grand que Jean… ».  

En effet, parmi les enfants nés de femmes, personne ne dépassait Jean-
Baptiste ! Il a mérité de s’élever à une telle réputation de vertu que bien des 
gens pensaient qu’il était le Christ (Luc3 : 15). Mais Jean-Baptiste n’était 
pas le Christ ! « Mais que dis-tu sur toi-même, afin que nous donnions une 
réponse à ceux qui nous ont envoyés » ? Il répondit : « Je suis la voix qui 

crie dans le désert ». La voix, c’est Jean-Baptiste, tandis que le Seigneur 
est la Parole.  

« Au commencement était la Parole » (Jn1: 1) L’évangéliste Jean, lui aussi, 
s’est donné cette tâche d’éclairer l’opinion sur l’identité de Jean-Baptiste 
laquelle le distinguait nettement de celle de Jésus. Selon l’évangéliste, 
Jean-Baptiste, c’est la voix pour un temps; le précurseur du Christ, « un 

homme envoyé par Dieu, comme témoin, pour rendre témoignage à la 

Lumière » ;  
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Tandis que Christ, « Lumière du monde », c’est le Verbe, la Parole au 
commencement, la Parole éternelle, « Qui vient derrière » moi Jean-
Baptiste, mais qui est passée devant moi » ; « car avant moi, elle était ». 
Christ Jésus existe de toute éternité. Il est la Parole éternelle du Père depuis 
le commencement, mais Jean-Baptiste n’en est que le précurseur et le 
témoin. Jean-Baptiste a ainsi révélé son identité qui a été explicitée et 
confirmée par l’évangéliste Jean. 

Jésus-Christ lui-même, Révélation suprême de Dieu, fondement même de 
ce livre, n’a pas caché ses origines. Il n’en a pas eu honte. Et même devant 
ses pires ennemis : les principaux sacrificateurs et tout le sanhédrin qui 
cherchaient quelque faux témoignage contre lui, suffisant pour le faire 
mourir, Il a déclaré tout haut Qui Il était : 

« Et le souverain sacrificateur, prenant la parole, lui dit : Je t’adjure, par 

le Dieu vivant, de nous dire si tu es le Christ, le Fils de Dieu. Jésus lui 

répondit : Tu l’as dit. De plus je vous le déclare, vous verrez désormais le 

Fils de l’homme assis à la droite de Dieu, et venant sur les nuées du Ciel »  

(Matthieu 26:63-64) 

Et plus loin nous lisons : 

« Pilate entra dans le prétoire, appela Jésus et lui dit : Es-tu le roi des 

Juifs ? 

[…] Tu es donc roi ? Jésus répondit : Tu le dis, je suis roi. Je suis né et je 

suis venu dans le monde pour rendre témoignage à la vérité. Quiconque est 

de la vérité écoute ma voix. » (Jean 18 :33,37) 

Nous voyons Jésus dire Qui Il est et témoigner fidèlement et paisiblement 
de la vérité, alors même que les circonstances lui sont défavorables et que 
les hommes ne Le connaissent pas. Mais n’oublions pas que c’est aussi 
pour nous que Jésus prononça ces mots que Jean a rapportés dans son 
évangile, pour que nous aussi, nous connaissions mieux Celui qui est Roi, 
le Roi des rois (Jean 20 :31). 

Christ nous a laissé là un exemple afin que nous suivions Ses traces ! 

Ainsi donc, à l’exemple du Maître et pour Sa gloire, nous voulons dans cet 
AVANT-PROPOS, nous présenter au lecteur : quelles sont nos origines ? 
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Et quelle est l’espérance qui s’attache à notre appel ? Il convient de 
partager quelques détails sur notre vie personnelle. Ce sera une façon de 
présenter nos « lettres de créance ». 

« Je sais d’où je viens et où je vais… » 

Née de parents profondément croyants, catholiques, à la mission catholique 
de TSHUMBE SAINTE MARIE, Province du SANKURU, chef lieu : 
LUSAMBO, en République démocratique du Congo (RDC), dans une 
fratrie dynamique et très active de dix enfants, entourée d’oncles prêtres et 
d’un frère prêtre devenu aujourd’hui par la grâce de Dieu, évêque; nous 
avons grandi dans une atmosphère de Foi et de piété intenses.  

Mon père, directeur adjoint d’une Imprimerie du DIOCESE DE 
TSHUMBE et ma mère, institutrice, avaient tous deux des ancêtres 
prestigieux : mon père est prince, fils de OWANDJI NKONDJO, de la 
Famille Régnante à MENGA OTETE, et ma mère également princesse, 
fille de OWANDJI WANDJA dans le Territoire de LUBEFU. 

Malgré cette position royale qui leur conférait des biens, papa et maman 
ont choisi de ne pas dépendre de leurs familles respectives pour élever 
leurs dix enfants; ils ont travaillé encore dur le soir pour payer les frais 
d’internats toujours au-dessus de leurs moyens, car nous étions presque 
tous dans les internats.  

En dehors de son travail à l’Imprimerie, mon père faisait la couture des 
uniformes des collégiens et ma mère, après ses longues heures 
d’institutrice, préparait des beignets en quantité commerciale, pour le petit 
déjeuner des élèves internes, beignets commandés et payés par les 
directeurs d’Internats.  

Mes frères, mes soeurs et moi, nous avons grandi sans nous préoccuper des 
questions d’argent. Les frais scolaires sont payés ou ne sont pas encore 
payés ? Papa et maman s’en occupaient. Ce n’était pas notre problème. 
Notre seul souci était de revenir à la maison, pendant les congés scolaires 
avec un bulletin où l’on a été le plus fort de la classe ! Je m’en souviens 
encore comme hier : et c’était la fête à la maison ! 

Malgré cette vie quelque peu difficile, mes parents étaient heureux d’être 
récompensés par la réussite scolaire de leurs enfants ; tous, nous étions des 
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élèves plutôt brillants, du Secondaire au Supérieur, très appliqués aux 
études. Nos parents se sont réjouis également de constater l’unité et 
l’entraide entre nous les enfants; aussi entre leurs neveux et nièces et nous, 
nos cousins et cousines, qui se sont rapprochés de la Mission de 
TSHUMBE, et qui sont venus à la maison pour des raisons d’études. Cette 
entente faite d’unité et d’entraide est restée intacte jusqu’en ce jour.  

Tiens ! La vie en communauté à laquelle Dieu nous appelle à travers ce 
livre; j’observe que je la vis depuis mon jeune âge : l’amour pur, 
inconditionnel, amour désintéressé, le partage de mon temps, de mon 
espace, le partage de ce que je possède, l’esprit d’équipe, l’esprit de 
service, le don de soi, la compassion des autres, l’empathie, etc. sont des 
pratiques inscrites dans mes gènes dès ma conception dans le ventre de ma 
mère.  

Travailler pour le bonheur des miens, aimer mes proches jusqu’au bout, 
porter les fardeaux des autres, sont pour moi vécus comme un appel, c’est-
à-dire, des choses qui font partie intégrante de ma vie. Il en est de même 
pour tous les enfants de TSHUMBE SAINTE MARIE que je salue à 
travers ces pages. Je l’ai bien observé pendant les épreuves douloureuses 
que nous avons vécues en famille. Ils vivent l’Evangile, sont tous unis, 
aiment sans calcul aucun, et sont toujours présents pour consoler et 
partager la douleur des autres, quelles que soient la météo ou la distance.  

TSHUMBE SAINTE MARIE : ma Ville natale dédiée à la Vierge Marie, 
mère de Jésus comme son nom l’indique; la pauvreté sévit, les édifices 
publics : écoles, églises, hôpitaux sont tombés dans un tel état de 
délabrement et de décrépitude totale. Les gloires ont disparu les unes après 
les autres, mais la Ville de TSHUMBE SAINTE MARIE a – t-elle perdu de 
son éclat ? Serait-elle devenue un coin perdu, oublié, désargenté de ce beau 
et grand pays qu’est l’ex-Zaïre ?  

Loin de là ! TSHUMBE SAINTE MARIE est restée et demeure encore 
aujourd’hui le Centre de Rayonnement de la Foi et de l’intelligentsia de 
toute la Province du SANKURU en République Démocratique du Congo. 
On peut y découvrir une population grouillante et vibrante, dynamique, très 
active. Une forte population jeune et même très jeune qui n’attend que 
d’être guidée et être façonnée pour un avenir que l'on veut lui offrir. 
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TSHUMBE SAINTE MARIE a engendré une nouvelle génération des 
chrétiens laïcs, prêts à relever le défi de la médiocrité dans l’Enseignement 
et dans l’annonce de l’Evangile. (Voir Carte géographique de la 
République Démocratique du Congo, mon pays natal. (Annexe 3 à la fin de 
ce livre). 

Je salue la mémoire de Monseigneur Albert YUNGU, aussi la mémoire de 
Monseigneur Jean Adalbert NYEME ainsi que celle de l’Abbé François 
KAFUA. Je veux leur dire merci pour ce qu’ils ont été pour nous. 

Je voudrais ajouter un fait que je considère important et qui me tient à 
cœur, car il éclaire davantage ce livre témoignage ! Ma mère ne faisait pas 
de filles. Papa et maman ont eu beaucoup de garçons et pas de filles ! Je 
porte même un petit nom symbolique : « APAMATO » qui signifie en 
Tetela, ma langue maternelle, (APAMI=garçons, ATO, suffixe ayant le 
sens de « seulement », ou « rien que ») ; APAMATO se traduit en Français: 
« Il n’y a que des garçons dans la famille !  

Précisons qu’une épouse qui met au monde des garçons est bien considérée 
dans la Tradition TETELA (mon ethnie et langue maternelle); les garçons 
perpétuent le nom de famille, tandis que les filles, en se mariant, prennent 
le nom du mari et perdent du coup le nom de famille, par contre les filles 
ont le mérite de rapporter à la famille la dot, ce qui n’est pas rien dans la 
Tradition Tetela. 

Mais trop (de garçons) c’est trop !  Et à ma conception, ma mère s’est 
retrouvée, renvoyée dans sa famille par sa belle-mère avec une grossesse de 
trois mois, que tous croyaient être à nouveau un garçon ! Quelle 
humiliation pour ma mère ! Ses parents chrétiens, choqués et impuissants, 
ont réuni leur entourage et se sont mis à prier afin que l’enfant que ma 
mère portait soit enfin une fille.  

Ma mère m’a raconté que la famille étendue (la sienne) a alors prié, prié, 
prié et intercédé sans arrêt. Tous ceux qui venaient la voir, s’apitoyer sur 
son sort, et la consoler, ne repartaient pas sans avoir invoqué le Dieu des 
Cieux; une sorte d’église improvisée pour la circonstance chez ses parents, 
une assemblée sans nom, où les gens venaient de toutes parts parler de 
Dieu, imposer la main sur le ventre de ma mère et prier, car aucune autre 
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solution ne s’offrait à eux; d’où ces invocations soutenues et ces prières 
persévérantes.  

« S’il y a un Dieu Tout Puissant qui a créé le ciel et la terre, que de cette 

grossesse naisse une fille » ! Et voilà : Dieu a vu l’humiliation et les 
larmes, et a écouté la prière. L’enfant qui naîtra de cette grossesse élevée 
dans la prière d’intercession avec imposition des mains, C’EST BIEN 
MOI : God. Quelle grâce ! Quelle victoire ! Et quelle joie dans le cœur de 
ma mère et dans sa famille, ainsi que dans toute la collectivité ! C’était une 
fête sans fin ! 

Je suis donc cette enfant tellement attendue, enfant tellement désirée, le 
produit des prières de toute une collectivité; une enfant baignée des prières 
dès le ventre de ma mère. Si je n’étais pas née, mes parents se seraient 
séparés à tout jamais. Le divorce aurait suivi indubitablement, car on 
proposait déjà une autre femme à mon père, laquelle avait comme mission 
de venir faire des filles ! C’EST INCROYABLE !  

La mère de mon père, reine au pouvoir absolue, dont les décisions ne se 
discutaient point, était une femme ferme, inflexible, implacable, 
catégorique et radicale. Je suis ainsi ce train d’union entre mon père et ma 
mère ! Grâce à Dieu qui a permis ma naissance, le couple s’est reconstitué 
et pour toujours. 

Pour récupérer ma mère et sa fillette inespérée que je suis, mon père et sa 
famille ont été sommés de doter ma mère une seconde fois ! C’est ainsi que 
ma mère acceptera de regagner le toit conjugal, tête haute, médaillée, 
élevant la coupe de victoire : son trophée de « fille », accompagnée de ses 
parents et toute sa famille étendue, au rythme des Alléluia (dirait-on 
aujourd’hui) ; des cris de joie et de victoire, des tambours et trompettes, 
fière d’avoir enfin triomphé contre les forces de division et toutes les forces 
du mal !  

Ma mère est une femme des prières, elle connaissait la puissance de la 
prière et n’a cessé de m’en parler. Ma naissance qui fut un événement dans 
l’agglomération, avait entraîné un grand Réveil de la Foi à TSHUMBE 
SAINTE MARIE et a soudé mon père et ma mère pour toujours ! Dieu a 
béni le couple qui avait bien eu d’autres filles et encore quelques autres 
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garçons après moi. Une fratrie au sang princier, dynamique et très active, 
composée au total de dix enfants comme dit précédemment. 

« Seigneur, c’est Toi qui as formé mes reins, Qui m’as tissée dans le ventre 

de ma mère ! Je te loue de ce que je suis une créature si merveilleuse ! Tes 

œuvres sont admirables, et mon âme le reconnaît bien. Mon corps n’était 

point caché devant toi, lorsque j’ai été faite dans un lieu secret, tissée dans 

les profondeurs de la terre. Quand je n’étais qu’une masse informe, tes 

yeux me voyaient. Et sur ton livre étaient tous inscrits les jours qui 

m’étaient destinés, avant qu’aucun d’eux n’existât » (Psaume139: 13-16.). 
Telle est ma prière et telle pourrait aussi être ta prière ! 

Avec mes parents, mes frères et sœurs, nous allions assister régulièrement à 
la messe, aimions chanter des cantiques, écouter épîtres et évangiles juste 
le temps d’une messe, mais la connaissance de la Bible en tant que telle, la 
méditation et l’étude de la Parole étaient hors de propos ! Cela a duré 
longtemps, bien longtemps ! 

Plus tard, nous avons quitté notre pays qui a changé de nom, (avant c’était 
la République Démocratique du Zaïre, aujourd’hui : – la République 
Démocratique du Congo) – suite à un ordre de mission signé par le 
Ministre de l’Enseignement Supérieur du Gouvernement Zaïrois, et un visa 
long séjour étudiant - pour poursuivre une formation doctorale en France, à 
l’Université des Sciences Humaines de Strasbourg. 

Pendant que j’étais au pays et même après mon arrivée à Strasbourg, je 
recevais des messages, dans mes deux oreilles. J’entendais une Voix me 
parler avec tendresse, m’instruire, me guider, m’éclairer, m’avertir, 
répondre à mes préoccupations, me révéler des choses que je ne 
connaissais pas, et tout ce que cette Voix me disait, à ma grande surprise, 
s’accomplissait ! 

Une grande soif de lire la Bible, de connaître Dieu plus profondément était 
née en moi, pendant que je vivais encore avec mes parents ! Je n’ai su quoi 
faire ni comment gérer cette grande soif et grande faim de Dieu. J’avais un 
cahier intime sur lequel je notais tout, et les choses s’arrêtaient là. Je 
n’avais aucun autre moyen de résoudre cette « difficulté » spirituelle.  
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J’étais là, sans solution, attendant qu’une lumière m’éclaire. Cela n’était 
pas du tout une angoisse pour moi, j’ai fini par trouver cette vie normale, et 
de toute façon c’était une aide utile pour moi, une protection, une 
compagnie, une assurance à toute situation !  

Le besoin de découvrir la Bible, le besoin ne fût-ce que de voir avec mes 
yeux une Bible, la toucher avec mes mains, connaître Dieu, était au-dedans 
de moi et plus fort que moi ! Dieu, Lui, voit le cœur et comprenait ce 
besoin que j’avais de Le connaître profondément afin de mieux marcher 
avec lui. 

Mon frère - prêtre - venait d’être ordonné, et Dieu va lui inspirer d’offrir 
une Bible à toute la famille (Je note que notre famille est assez grande, du 
moins à ceux et à celles qui étaient à sa proximité), car nous avions grandi 
sans Bible comme je venais de le souligner. Un cadeau peut être 
déterminant dans l’éveil d’une vocation. Jusque-là, je n’avais jamais vu ni 
touché une Bible avec mes mains et cela jusqu’à la fin de mes études 
universitaires !  

Cette Bible (version TOB), merveilleux cadeau de mon frère bien-aimé, fut 
le début d’une vie glorieuse ! C’est alors seulement que j’ai pu VOIR de 
mes yeux une Bible et que j’ai pu TOUCHER de mes mains une Bible ! 
Vous vous rendez compte ? J’avais plus de 25 ans !  

J’ai alors commencé à dévorer la Bible, à étancher ma soif de la Bible; 
cette Bible que mon cœur et tout mon être entier attendaient tant. J’ai 
débuté la lecture et l’étude de la Bible et à fréquenter les assemblées 
évangéliques, pour en savoir davantage sur Dieu. Depuis lors, Dieu s’est 
mis à « souffler » ses idées en moi… 

Arrivée à Strasbourg, vers fin 1990, le Seigneur a continué à se révéler à 
moi encore davantage, et comme par le passé, je persévérais dans les études 
bibliques et la prière. Je me suis inscrite alors dans plusieurs Instituts de 
Formation biblique par correspondance, et j’ai continué à faire des études 
bibliques par correspondance avec passion et assiduité.  

Peu avant la soutenance de mon doctorat, j’ai vécu quelque chose de fort 
avec le Seigneur, ma vie en a été toute bouleversée ! J’avoue - et le 
moment est venu d’en parler à haute voix- avoir reçu plusieurs Visitations 
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du Seigneur, le Dieu de gloire, mais je n’en parlais à personne, car je ne 
voyais aucune utilité d’en parler. 

Au cours d’une de ces nombreuses Visitations, le Seigneur m’a adressé un 
appel, m’a confié une mission, me demandant non pas de me taire, mais de 
tout publier pour Sa gloire ! Quelle était la mission ? Celle de fonder et  de 
révéler au monde, l’existence des Communautés aux pieds de Jésus, me 
désignant lui-même Luc10: 39, comme verset fondateur du Mouvement : 
« Elle (Marthe) avait une sœur nommée  Marie qui s’étant assise aux pieds 

du Seigneur écoutait sa parole ».  

Fonder un mouvement spirituel basé sur la Parole de Dieu ? Est-ce que 
moi, je connais la Parole de Dieu ? Est-ce que j’ai des qualités et des 
compétences pour ça ? Comment et avec quel moyen ? Est-ce que j’ai du 
temps pour ces choses-là ? Mais, il existe tant de gens compétents, 
qualifiés, qui ont des moyens et qui sont disponibles sur la terre ! Comment 
est-ce possible ? Est-ce que… Est-ce que… Est-ce que… Autant de 
questions que je me suis posées, et sans réponse aucune ! Moi ? Ce n’est 
pas possible, je suis étudiante; le moment n’est pas indiqué; je n’ai rien, je 
ne connais rien, ça ne va pas ! Ça ne va pas ! 

Mission impossible, humainement parlant, car n’ayant ni culture biblique, 
ni diplôme de théologie, ni fortune, ni influence, de plus, j’étais 
spirituellement seule ! 

� 

Ce qui m’a étonnée dans cet appel dont l’origine divine n’a pas été 
contestée un seul instant,  

« Car toute grâce excellente et tout don parafait descendent d’en haut, du 

Père des lumières… », Écrit Jacques 1 : 17 ;  

C’est que le Seigneur n’a pas attendu le moment qui aurait été le plus 
favorable pour moi pour m’appeler à Son service ! Tout au contraire, la 
grâce, l’appel à fonder les communautés aux pieds de Jésus, m’a touchée 
en pleine rédaction de ma Thèse de Doctorat, quelque temps avant la 
soutenance; le temps m’était compté pour le dépôt de ma thèse en vue de la 
soutenance; le travail était énorme ! De plus, non boursière et ne recevant 
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aucune aide d’aucune sorte, je devais travailler durement à côté pour 
vivre ! 

Cet appel (en ce moment précis) m’a laissée perplexe ! Était-ce vraiment le 
moment pour moi d’organiser dans mon domicile des réunions de prières ? 

Pour moi, la réponse était claire. Non et Non. Ce n’était pas du tout le 
moment ! Ce n’était pas possible ! J’étais trop occupée à mes études et à 
mes jobs pour m’occuper de prières ou de groupes de prières ! 

La demande du Seigneur était cependant explicite : 

«Sonnez de la trompette en Sion. Publiez un jeûne, une convocation 

solennelle. Assemblez le peuple, formez une sainte réunion, 

Assemblez les vieillards, 

Assemblez les enfants,même les nourrissons à la mamelle» (Joël 2:15-16). 
Voir cette trompette sur la page de couverture de ce livre ! 

L’Esprit me répétait ce passage biblique dans mes oreilles sans arrêt, jour 
et nuit. Plus tard, j’ai compris que Jésus a demandé à Pierre de tout laisser 
pour devenir Son disciple ! L’invitation de Jésus à agir surprit Pierre 
tandis qu’il travaillait et non tandis qu’il priait : 

 « Comme Il marchait le long de la mer de Galilée, Il vit deux frères : 

Simon appelé Pierre et André son frère qui jetaient le filet dans 

l’eau, car ils étaient pêcheurs »  (Matthieu 4:18) 

Jésus n’a pas attendu le moment qui lui aurait été le plus favorable ; nous 
voyons que l’invitation de Jésus a touché Pierre en pleine action. C’était 
là une requête hardie et incroyable ! 

Il en est de même pour l’invitation de Levi à suivre le Seigneur: Jésus 
rencontre un homme à son poste de travail. C’est un péager, un douanier, et 
il s’appelle LEVI. Le péager fait payer le droit de passage. Jésus voit ce 
péager en plein exercice de ses fonctions, et l’interpelle en lui demandant 
de Le suivre ! Non seulement Jésus lance une demande étonnante, mais 
Levi y répond en quittant son poste de douanier ! Levi quitte son travail, 
abandonne famille et amis, devient disciple et suit spontanément Jésus !  
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Il en a été de même pour moi ! Le Seigneur nous appelle à construire le 
royaume de Dieu quand ce dernier estime que c’est le bon moment pour 
Lui et nous et pas pour nous seuls. L’homme n’y a aucun choix. C’est 
vraiment Dieu qui nous choisit au moment qui Lui convient le mieux. 

Nous constatons que l’appel de Dieu se passe sous la seule initiative de 
Dieu. Jésus a dit : 

 « Ce n’est pas vous qui m’avez choisi, mais moi, je vous ai choisis, et je 

vous ai établis, afin que vous alliez, et que vous portiez du fruit et que votre 

fruit demeure, afin que ce que vous demanderez au Père en mon nom, il 

vous le donne. »  (Jean 15:16) 

Cela est vrai, l’homme ne choisit pas Dieu, c’est plutôt Dieu qui choisit 
l’homme au moment qui Lui convient ! L’homme ne va pas naturellement 
vers Dieu, nous constatons que c’est plutôt Dieu en Jésus-Christ qui est 
venu vers l’homme pour le racheter et le sauver de son égarement. 

En Romains 9: 6-24, l’apôtre Paul affirme la souveraineté absolue de Dieu 
dans Son choix d’hommes appelés à Son service : 

 « Cela ne dépend ni de celui qui veut, ni de celui qui court (ni de celui qui 
a du temps ou des moyens disponibles), mais de Dieu qui fait 

miséricorde. » (Romains 9:16). 

Les hommes peuvent-ils changer le dessein de Dieu ? Les hommes 
peuvent-ils empêcher le Seigneur de venir à nous quand Il veut ? Où Il 
veut ? A qui Il veut ? Et comme Il veut ?   

Dieu est Souverain…et Il fait miséricorde à qui Il veut faire miséricorde. 

Jésus a invité Pierre à Son service au moment où il s’y attendait le moins ! 

Dieu ne change pas et ses méthodes de travail restent les mêmes ! Il m’a 
appelée moi aussi à Son service au moment où je m’y attendais le moins.  

Mais qu’est-ce qui s’est passé après cet appel surprise ? Une Communauté 
aux pieds de Jésus est-elle née directement ? Oh, pas du tout. Plusieurs 
semaines se sont écoulées, voire de longs mois sans que personne soit 
informé, tant soit peu, de ce projet de Dieu. Submergée par multiples 
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occupations ci-haut citées, nous avons comme résisté à l’appel de Dieu ! 
Mais l’Esprit de Dieu pouvait-il tolérer encore longtemps notre silence ?  

Dieu reste Souverain comme dit plus haut : un déclencheur comme un 
détonateur est survenu qui a PROVOQUE LA NAISSANCE de cette 
communauté. (Le Tome2 de ce témoignage sera publié prochainement et  
explicitera ce détonateur). 

« Car Il dit et la chose arrive, Il ordonne et elle existe », est-il écrit dans le 
Psaume 33 :9. 

Nous lisons encore dans le même Psaume : 

« L’Eternel renverse les desseins des nations. Il anéantit les projets des 

peuples. Les desseins de l’Eternel subsistent à toujours, et les projets de 

son cœur de génération en génération. » (Psaume 33 :10-11) 

Après cet appel surprise, ma vie a complètement changé, mes proches 
peuvent le témoigner, l’esprit de prière s’est emparé de moi, et je me suis 
mise à prier un peu plus qu’avant. Une vie de dépouillement, de 
renoncement, une vie de jeûne va commencer, avec une intense méditation 
de Sa Parole. Chemin faisant, toujours dans la prière et le jeûne, non plus 
en solitaire, mais cette fois-ci avec quelques frères et sœurs, nous nous 
sommes organisés en Association, et voilà : Communauté Aux Pieds de 
Jésus est née, dotée d’une personnalité juridique et d’un N° SIRET. 

Voir Annexe 1, Fiche d’Identité de Communautés Aux Pieds de Jésus  

À la fin du livre. 

Le livre des révélations fondatrices des Communautés Aux Pieds de Jésus 
ainsi que toutes les Visitations du Seigneur et les implications spirituelles 
qui en découlent - Tome2 de ce témoignage - pourra être publié 
prochainement comme déjà annoncé.  

Outre les révélations et les nombreuses Visitations du Seigneur, le Tome2 
aura le privilège de démontrer que le hasard n’existe pas, car Dieu fait 
toutes choses pour un but, « L’Eternel fait toutes choses pour un but, même 

le méchant pour le jour du malheur »(Proverbes16: 4) ; le Tome2 décrira 
les nombreuses Visitations du Seigneur, et comme complément aux 
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Visitations du Seigneur, le lecteur découvrira comment l’Esprit de Dieu 
nous a conduite pas à pas à recevoir ce Ministère de la Parole Prophétique 
jusqu’à « toucher » des choses qu’il a mises en réserve pour nous, les élus, 
afin que nous les pratiquions. 

Et ce Tome1, à quoi sert-il ? Le Seigneur nous a ordonné d’écrire le présent 
livre, « Va et Raconte ce que le Seigneur t’a fait », Tome 1, parce que ce 
Tome1 poursuit un double but : 

1. Publier tout d’abord l’existence des communautés aux pieds de 
Jésus, aspect théorique (chap1) et aspect  pratique (chap2), ensuite,  

2. Présenter au lecteur - à travers multiples témoignages bibliques et 
aussi à travers des expériences tout à fait personnelles - quelques 
stratégies dans le combat spirituel pour une vie victorieuse (chap3 à 
10).  

� 

J’ai donc reçu un appel plus particulièrement dans les domaines des 
visions, des songes et des prophéties, avec une invitation expresse à prier 
et à intercéder sans cesse ! En effet, la prière est un facteur déterminant 
pour tous ceux qui veulent connaître les desseins de Dieu dans leur vie.  

Dieu ne peut rien faire sur la terre à moins que nous le lui demandions. 
Dieu ne peut rien faire sur la terre sans que quelqu’un ou un groupe ne le 
lui ait demandé. Et lorsque nous prions, Dieu nous révèle les choses à venir 
concernant ma vie, ma famille, mon travail, mon ministère, mes projets, les 
choses même cachées (Jérémie 33 :3) 

« Invoque-moi et je te répondrai, Je t’annoncerai de grandes choses, des 

choses cachées que tu ne connais pas »  

« Demandez et vous recevrez (Matth 7 :7) ; « Veillez et priez »(Matth 
26 :41) ; « Il faut toujours prier » (Luc 18 :1) ; « Faites en tout temps 

toutes sortes des prières» (Ephésiens 6 :17-18) ; « Persévérez dans la 

prière» (Colossiens 4 :2) ; « Priez sans cesse» (I Théssalonniciens5 :17). 

Dieu ordonne aux croyants de prier parce que la prière est efficace. 
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Par la prière, Dieu se révèle. Dieu nous révèle les choses cachées. Mais, à 
part la prière, comment connaître les desseins de Dieu dans nos 
vies. Puisque Dieu ne peut être limité par un seul moyen de révélation, 
comment Dieu peut-il se révéler autrement à l’homme ? Comment Dieu 
fait-il connaître Ses plans, Sa volonté à l’homme ? Par quels autres 
moyens ? Toute la question est là ! 

Il existe plusieurs modes de révélations de Dieu à l’homme. De tout temps, 
Dieu a toujours parlé à l’homme ! Dieu a parlé aux premiers hommes avant 
la chute. Et même après, Dieu n’a pas cessé de parler à Ses créatures qu’Il a 
toujours conduites et aimées. Dieu n’a pas cessé de faire entendre Sa voix à 
ceux qui voulaient bien L’écouter, mais par quels moyens ?  

À travers la nature et à travers notre conscience. Et lorsque les hommes 
eurent corrompu ces moyens de contact, Dieu a continué d’appeler et de 
parler à Son peuple, par l’intermédiaire d’agents restés fidèles à Son 
écoute : les prophètes : récepteurs de la Parole de Dieu. Le Seigneur se 
révèle encore à nous par la Bible : révélation écrite de Dieu. Son Fils enfin, 
Jésus-Christ demeure la révélation suprême de Dieu parmi les hommes. 
Oui, Dieu lui-même nous parle par l’Ecriture et par Son Fils, aussi par le 
Saint-Esprit venu éclairer notre route. 

Ce n’est pas tout, Dieu se révèle encore à l’homme par des visions, des 
rêves et par des prophéties, selon qu’il est écrit : 

« Dieu parle cependant, tantôt d’une manière, tantôt d’une autre, et 

l’on n’y prend point garde. 

Il parle par des songes, par des visions nocturnes. 

Quand les hommes sont livrés à un profond sommeil 

Quand ils sont endormis sur leur couche 

Alors il leur donne des avertissements 

Et met le sceau à Ses instructions 

Afin de détourner l’homme du mal 

Et de le préserver de l’orgueil 

Afin de garantir son âme de la fosse 

Et sa vie des coups du glaive… »   (Job 33:14-18) 

Voilà ! Dieu se révèle à l’homme par tous les moyens cités plus haut, et 
également par des visions, des rêves et des prophéties. 
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C’est la conclusion que nous pouvons tirer des paroles de Saül, dans le 
livre de Samuel : 

 « Samuel dit à Saül : Pourquoi m’as-tu troublé, en me faisant 

monter ? Saül répondit : Je suis dans une grande détresse, les 

Philistins me font la guerre, et Dieu s’est retiré de moi, il ne m’a 

répondu ni par les prophètes, ni par des songes. Et je t’ai appelé 

pour que tu me fisses connaître ce que je dois faire »  (I Samuel 
28:15) 

Nous déduisons par ces paroles que Dieu se révèle à l’homme par les 
prophètes, aussi par les songes et les visions. 

Les rêves et les visions sont de deux sortes : 

1ère sorte : ceux qui révèlent le futur 

(Comme Joseph, Nebucadnetsar, Daniel, l’apôtre Jean…) 

2ème sorte : ceux qui nous révèlent la volonté de Dieu d’une manière 
personnelle pour le temps présent et dans l’immédiat.  

(Tel le songe donné à Joseph qui doit fuir en Egypte avec l’Enfant Jésus 
parce que Hérode, jaloux, cherche à tuer l’Enfant. Joseph n’a pas attendu 
un seul instant. Le danger était imminent et ils étaient partis 
immédiatement ).  

Précisons tout de suite que le Ministère de communautés aux pieds de 
Jésus qui nous a été révélé par des visions, des songes et des prophéties, 
enjambe les deux cas. Cela veut dire qu’à travers ce ministère, Dieu nous 
révèle Sa volonté pour le temps présent et pour le futur. 

Cependant, nous ne devons pas croire tous les rêves ni en être troublés 
parce que « …les songes naissent de la multitude des occupations » 
(Ecclésiaste 5:2,6) 

Dieu nous révèle Sa volonté par des songes et des visions lorsque notre 
pensée est libre et détendue ; nous ne devons accepter que ceux-là. 

Dans le livre de Genèse15, il est écrit : « L’Eternel dans une vision dit à 
Abram : Ne crains point, je suis ton bouclier, et ta récompense sera 

grande… » 
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Jacob eut un songe : «  Et voici une échelle était appuyée sur terre et 

son sommet touchait au ciel. Et voici les anges de Dieu montaient et 

descendaient par cette échelle. Et voici l’Eternel se tenait au-dessus 

d’elle, et il dit : Je suis l’Eternel, le Dieu d’Abraham et le Dieu 

d’Isaac ; la terre sur laquelle tu es couché, je la donnerai à toi et ta 

postérité… » (Genèse28 : 12-15). 

- L’Eternel apparut en songe à Salomon pendant la nuit, et Dieu lui dit : 
« Demande ce que tu veux que je te donne » (1Rois 3 5) 

- Joseph (fils de Jacob) eut deux songes et il les raconta à ses frères qui le 
haïrent encore davantage à cause de ses songes. « Ecoutez donc ces songes 

que j’ai eus » ! (Genèse 37 : 5-11) 

Dieu parle par des songes et par des visions nocturnes, est-il écrit en Job 
33 :15. 

-Voici, un ange du Seigneur apparut en songe à Joseph, et dit : lève-toi, 
prends le petit enfant et sa mère, fuis en Egypte et restes-y jusqu’à ce que je 
te parle, car Hérode cherche à tuer cet enfant. (Matthieu2 : 13) 

- Quand Hérode fut mort, voici un ange du Seigneur apparut en songe à 
Joseph, en Egypte et dit : lève-toi, prends l’enfant et sa mère et va dans le 
pays d’Israël, car ceux qui voulaient la vie du petit enfant sont morts 
(v19,20) 

- Par un songe, Dieu informa la femme de Pilate que Jésus était un homme 
juste. Elle fit donc dire à son mari : « Qu’il n’y ait rien entre toi et ce 

juste »  (Matthieu 27:19).            

Mais qu’est-ce que Pilate a fait ? Au lieu d’obéir à Dieu, Pilate, pour plaire 
aux juifs, livra Jésus à Ses bourreaux ! 

- L’Esprit empêcha Paul d’aller en Bithynie parce que ce n’était pas le plan 
de Dieu ! Plus tard, il eut une vision (Actes 16:7-9) et en conclut que le 
Seigneur voulait qu’il se rende en Macédoine ; il y alla et Dieu l’utilisa 
puissamment là- bas ! 

- C’est par une vision que Dieu confirma le ministère de Pierre envers les 
païens. Il put ensuite affermir d’autres âmes. (Actes 10) 
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- C’est aussi, suite à une vision que Corneille, un païen, fit venir Pierre qui 
était juif, pour lui annoncer le salut, à lui et à sa maison, car c’était la 
volonté de Dieu (Actes 10) etc. etc etc. etc. 

Que constatons-nous ? La Parole de Dieu regorge de visions et de songes 
que l’Esprit Saint donne au peuple de Dieu et cela de Genèse à Apocalypse. 

���� 

Les Visions et les Songes prophétiques sont quelque chose de familier et 
de très courant dans la Bible. Les grands prophètes (Moïse, Esaïe, Ezéchiel, 
Jérémie et Daniel) ainsi que les autres (Osée, Joël, Amos, Jonas, Michée, 
Zacharie…), tous les patriarches (Abraham, Jacob, Joseph, etc.) et bon 
nombre de rois d’Israël, ont tous reçus  de la part de Dieu, des Visions 
prophétiques et surnaturelles.  

L’apôtre Paul, sur le chemin de Damas, eut une vision : celle du Christ 
ressuscité. Les Communautés aux pieds de Jésus, elles, sont fondées suite à 
une Vision : celle du Christ crucifié, une vision exacte du Vendredi Saint. 
Mais là n’est pas l’objet du présent livre, et ce n’est pas le moment de 
parler en détail là-dessus. 

Dieu nous offre ses révélations, ses idées, quand il voit que nous avons 
abandonné nos préjugés, nos coutumes et traditions, pour accepter ce qu’Il 
nous demande, même au prix du ridicule ; quand nous acceptons de tout 
risquer pour Le suivre et quand nous nous engageons à Lui donner toute la 
gloire qui lui revient. 

Frères, Sœurs croyants, peut-être entendez-vous en ce moment l’invitation 
téméraire de Jésus à agir ! 

Or vous avez tout à faire ! Avec les enfants, la maison, le travail, les 
voisins non chrétiens, les beaux-parents qui ont l’œil sur vous, les amis qui 
sont toujours là… vous n’avez plus de temps pour autre chose ! 

Pourtant la grâce est là : vous sentez qu’elle vous incite activement à faire 
quelque chose de particulier pour Jésus, à rechercher des partenaires dans 
la Foi pour une réunion de maison, l’étude biblique, la prière etc… 

Ce n’est pas sans doute le meilleur moment pour vous, mais, selon les 
plans divins, c’est le bon moment. Lorsque nous répondons positivement à 
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l’invitation de Jésus, nous rejoignons un groupe de personnes qui ont 
entendu Son appel et Lui ont dit : 

 « Oui, Seigneur, Tu peux compter sur moi ! »     

Notre livre est une bonne nouvelle que nous annonçons au monde entier, à 
toutes les nations. Celui qui s’est converti de tout cœur au Fils de Dieu, 
appartient au Seigneur et a le privilège d’expérimenter Sa gloire et de la 
faire connaître aux autres. C’est ce que nous faisons par le moyen de ce 
livre. 

Que le Seigneur permette que beaucoup de ceux qui liront ce témoignage 
soient libérés, fortifiés et prêts pour la venue proche de notre Seigneur 
Jésus-Christ qui dit : « Oui, je viens bientôt ». Et que nous lui répondions 
dès à présent : « Amen ! Viens Seigneur Jésus ! »  
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INTRODUCTION 

 

« Il commence à pleuvoir … » 

Au cours de la nuit du 12 ou 13 septembre 2003, je me suis réveillée vers 3 
heures du matin pour prier et intercéder, comme cela arrive aussi très 
souvent à bien des chrétiens. Tout au long de ce temps de prière, je me 
sentais dans une profonde joie. Une joie immense, indicible, sans aucune 
cause apparente ! J’étais comme entourée d’anges et de chérubins… 
jusqu’à faire jaillir le flot ! 

J’intercédais pour les perdus, pour ceux qui ne sont pas encore sauvés, pour 
les couples, les malades, les personnes en difficulté de toutes sortes, pour 
tous ceux qui m’avaient demandé une prière, pour chaque frère, chaque 
sœur de nos Communautés et pour le Ministère de communauté aux pieds 
de Jésus. J’étais vraiment dans le cœur de Dieu et je priais intensément. 
Avec une foi totale, j’étais assurée et pleinement convaincue que le 
Seigneur était là, juste devant moi et qu’Il m’écoutait. Une intercession 
profonde quoi ! 

Courbée à Ses pieds, les yeux fixés sur Lui, je priais. Cela a duré plusieurs 
heures ! Vers l’aube, toujours à genoux, j’eus le sentiment d’avoir été 
frappée par la foudre : la présence du Seigneur, impressionnante, entra dans 
la pièce et vint sur moi et tout autour de moi ! 

Les yeux grandement ouverts, éclairée par la petite lampe allumée pour la 
circonstance, je vis tout d’un coup qu’il s’était mis à pleuvoir : les murs de 
l’appartement qui sont pourtant épais, solides car faits en béton armé, donc 
opaques, étaient devenus des vitres très transparentes et d’un aspect 
brillant, scintillant !  Du salon où je priais, je pouvais voir toutes les pièces 
et ce dont elles sont meublées, bien distinctement, nettement. L’opacité 
avait complètement disparu, tout était transparent sous mes yeux. 

J’ai alors vu qu’il pleuvait partout, partout, partout dans tout l’appartement. 
Il pleuvait dans toutes les nombreuses pièces, pas un coin n’était resté sec. 
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Il pleuvait, il pleuvait. Il pleuvait une pluie abondante mais douce, 
bienfaisante ! 

Bouleversée et très impressionnée, j’ai arrêté de prier et j’ai commencé à 
observer l’étrange phénomène, tout en me posant plusieurs questions : 

- O Dieu, comment se fait-il qu’il commence à pleuvoir à l’intérieur de 
l’appartement, le toit n’est pas ouvert et puis il y a la moquette ! 

- D’où vient cette pluie sans nuage aucun ? 

- Mais Seigneur, explique-moi, qu’est-ce que c’est que ce phénomène ?  
etc… 

Ayant compris quelque temps après qu’il s’agissait d’une pluie de la 
présence effective de Dieu, j’ai arrêté de me poser des questions et ai 
continué à prier encore avec plus de ferveur, envahie et submergée encore 
et toujours de cette joie immense. 

Au matin, voulant en savoir plus sur cette vision glorieuse, l’Esprit de Dieu 
m’indiqua ce passage du livre d’Esaïe : 

 « Alors, il répandra la pluie sur la semence que tu auras mise à 

terre. Et le pain que produira la terre sera savoureux et nourrissant. 

En même temps, les troupeaux paîtront dans de vastes pâturages (…) 

Sur toute haute montagne et sur toute colline élevée, il y aura des 

ruisseaux, des courants d’eau … »  (Esaïe 30:23,25) 

Cette vision spirituelle confirmée par ce texte d’Esaïe, décrirait l’œuvre du 
Saint-Esprit qui vient abreuver une terre désolée et infructueuse, labourer 
des cœurs desséchés par l’incrédulité et le péché, guérir les maladies 
invétérées, transformer les vies et…en un mot, renouveler la face de la 
terre…C’est l’accomplissement de la prophétie de Joël à travers laquelle 
Dieu dit : 

« Après cela, je répandrai mon Esprit sur toute chair ; vos fils et vos 

filles prophétiseront, vos vieillards auront des songes, et vos jeunes 

gens des visions. Même sur les serviteurs et sur les servantes, dans 

ces jours-là, je répandrai mon Esprit. »  (Joël 2:28-29) 
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Là où il n’y avait que désolation, tristesse et solitude, cailloux et épines, 
pauvreté et sécheresse spirituelle, le Saint-Esprit va faire pousser 
miraculeusement des arbres fruitiers de toutes sortes. 

Il y a de nombreux autres textes qui parlent de cette œuvre étonnante de 
l’Esprit : 

« Le désert se transformera en étang ; la solitude s’égaiera et 

fleurira comme un narcisse ; elle se couvrira des fleurs et tressaillira 

de joie (…) Alors s’ouvriront les yeux des aveugles, s’ouvriront les 

oreilles des sourds ; alors le boiteux sautera comme un cerf, et la 

langue du muet éclatera de joie. Car des eaux jailliront dans le 

désert, et des ruisseaux dans la solitude ; le mirage se changera en 

étang et la terre desséchée en sources d’eau… »  (Esaïe 35:1-7) 

Il est temps de chercher l’Eternel. :  

 « Jusqu’à ce qu’il vienne et répande pour nous la justice »  (Osée 10:12) 

« Jusqu’à ce que l’Esprit soit répandu d’en haut sur nous, et que le désert 

se change en verger, et que le verger soit considéré comme une forêt »  
(Esaïe 32:15) 

Tous ces textes nous parlent du réveil qui se passe actuellement dans le 
monde entier. En effet, partout où la pluie de l’Esprit a été accueillie, là où 
il n’y avait point de fruits, là où la semence (la Parole de Dieu) n’avait pas 
du tout été plantée, là où les gens n’avaient aucun goût, aucune joie pour la 
méditation de la Parole et la prière, le Seigneur donne de nombreux fruits 
en vue de la grande moisson qui se prépare. 

« Alors il répandra la pluie sur la semence que tu as mise à terre… » 

Il s’agirait de l’exaucement de nos prières, des victoires que Dieu accorde à 
nos prières d’intercession. La semence qui symbolise la Parole de Dieu, 
pourrait être entendue dans ce contexte comme étant l’ensemble des 
besoins confiés ou soumis à Dieu ( Dieu = Terre qui reçoit la semence) au 
cours de nos veillées de prières faites avec foi. 

« Et le pain que produira la terre sera savoureux et nourrissant » 
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Cela signifierait que le résultat de notre prière d’intercession (le pain…) ne 
peut qu’être « savoureux et nourrissant », c’est-à-dire bénéfique pour 
l’esprit, l’âme et le corps, plein de consolation, de grâce, de miséricorde, de 
joie, de guérison, de délivrance et sainteté pour tous ceux que nous avons 
déposés aux pieds de Dieu dans notre prière. 

1.  Quel est l’intérêt de ce livre ? 

« Va et Raconte ce que le Seigneur t’a fait  »  Communautés aux pieds 
de Jésus  

Le but de ce livre - le lecteur l’a déjà imaginé - n’est rien d’autre qu’un 
appel à la prière, appel à vivre en INTIMITÉ avec le Christ, appel à être 
enraciné et fondé en Christ, appel à être un vrai disciple du Christ,  appel à 
aller plus profondément avec Dieu, afin de mener une vie de vainqueur. 

Mais comment justement aller plus profondément avec Dieu et vivre 
victorieux ? Quelles sont les voies et moyens préconisés par le Seigneur 
pour atteindre ce but ? L’on sait que « tout vient de Lui », car tous nos 
moyens humains se révèlent infructueux et sont sans résultat ! 

Des livres sur la prière, il y en a par milliers ! Ceci n’est pas un livre de 
plus sur la prière. C’est un appel certes à la prière, mais un appel à prier 
d’une certaine façon….  

Le Seigneur nous a demandé d’écrire ce livre pour montrer aux enfants de 
Dieu quelques stratégies dans le combat spirituel pour une vie victorieuse. 

Pour remporter Sa Victoire sur les forces du mal, Dieu veut employer des 
hommes et des femmes qui luttent par la prière. Et comment lutter par la 
prière ? Comment maximiser nos potentiels spirituels à savoir notre foi, 
notre onction, notre connaissance de Dieu et de Sa Parole ? 

C’est en acceptant de vivre avec les autres, c’est en maintenant l’unité avec 
les autres en nous ouvrant à l’altérité et non en vivant dans la solitude ou 
l’isolement spirituel. 

Pour remporter des victoires dans nos combats spirituels, nous ne pouvons 
pas fonctionner tout seul, nous devons être liés à une Communauté, car une 
corde à deux ou trois fils ne se rompt pas facilement. Notre premier pas 
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vers la victoire consiste à nous joindre à la famille de Dieu. Des miracles 
s’accomplissent grâce aux prières instantes de beaucoup. Dieu préfère cette 
méthode. Oui, notre Dieu mange des plats communautaires. Respectons 
Ses choix à Lui et ne tentons pas de vouloir le changer. 

Ce n’est pas tout d’être lié à une communauté, ce qui est primordial pour 
tout enfant de Dieu qui désire vivre une vie victorieuse, pleine de succès et 
de réussite, c’est d’être fondé sur la Parole de Dieu, constamment sous 
l’onction du Saint-Esprit et dans la communion fraternelle. Ce sont là trois 
choses essentielles que tout croyant devrait observer aujourd’hui pour 
mener une vie de vainqueur. 

Dieu veut que nous soyons féconds. Dieu veut que nous multipliions des 
réseaux de relations de cœur à cœur. Dieu veut que nous entrions dans 
notre héritage, mais pas n’importe comment ! 

Notre héritage, c’est le Réveil : le réveil dans nos familles, nos 
communautés, nos églises, nos pays… Notre héritage, c’est aussi la 
jouissance de notre destinée, la jouissance de toute bonne chose qui a été 
préparée pour nous dès le commencement ! Dieu nous veut du bien et Dieu 
souhaite pour nous tout cela. Il nous faut – pour atteindre cet objectif - 
lutter et combattre par la prière de la Foi. 

Trois étapes essentielles sont à retenir et à suivre dans tout combat spirituel 
victorieux. Ceci est bel et bien le témoignage de l’Esprit de Dieu qui  nous 
a été donné, et par obéissance et soumission à Dieu, nous l’avons fait notre 
cheval de bataille ! 

Si la cause est juste, incontestable et raisonnable, si elle doit servir à la 
gloire de Dieu, c’est-à-dire à l’épanouissement de l’homme, alors cette 
cause vaut la peine d’être défendue.  

C’est la première étape : l’examen de ce qui nous pousse à prier, ce qui 
nous détermine au combat (exemples : la guérison intérieure, la guérison 
des malades, la paix avec son entourage, l’harmonie d’un couple, la 
prospérité d’une famille, d’une entreprise, la recherche d’un emploi, d’un 
conjoint, d’un logement, la réussite d’un procès, etc. etc.) 
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Celui qui s’engage dans un combat spirituel doit discerner en un mot tout 
ce qui concourt au bien de l’homme, à l’épanouissement de tout homme : 
c’est cela la gloire de Dieu. 

La deuxième étape consiste à fixer nos yeux sur Celui qui est vainqueur de 
tous les obstacles ! Fixer nos regards sur Jésus, le grand guerrier, le 
vainqueur de tout mal, Celui à qui rien ne résiste. 

Fixer nos yeux sur Jésus et non sur les circonstances ni sur les événements. 
L’objet de notre regard est d’une importance décisive dans la vie de Foi. 

Regarder à l’ennemi décourage, mais regarder à celui qui est toujours 
vainqueur, même dans les situations sans issue, donne de la force pour 
triompher. Nous devons constamment regarder à Jésus et non aux ennemis, 
ni aux difficultés ni même au temps qui passe ! 

La troisième étape – et c’est tout l’enjeu de ce livre – se joindre des 
partenaires pour la prière, s’organiser pour la bataille, se lier à une 
Communauté. 

Ne sous-estimons pas l’Ennemi en restant seul dans le combat spirituel. 
Répétons-le : une corde à deux ou à trois fils ne se rompt pas facilement. 

Un combat, une lutte, un procès est là devant nous ? Jésus est vivant et Il 
nous promet la Victoire : 

« Mais Grâces soient rendues à Dieu qui nous donne la Victoire par notre 

Seigneur Jésus-Christ »  (I Corinthiens 15:57) 

Voilà ! Dieu nous donne la Victoire par Jésus, Son Fils ! 

Recherchons des partenaires, cela revient à former une Communauté aux 
pieds de Jésus qui permet de s’engager ensemble dans la prière. 

Considérons le cas de Moïse, le grand Moïse, conducteur du peuple 
d’Israël, comment a-t-il remporté la victoire contre les Amalécites ? Etait-il 
seul à livrer ce combat ? Ne s’est-il pas joint Aaron et Hur ? 

Jésus-Christ lui-même, investi de l’autorité divine, lui qui avait tout 
pouvoir sur toutes choses, le Fils même du Père à qui tout est soumis, a-t-il 
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exercé seul son Ministère de réconciliation de l’homme avec son Dieu ? Ne 
s’est-il pas fait joindre les 12 apôtres et plus tard les 70 disciples ? 

Que dire de l’apôtre Paul ? Citons-le car il est plus près de nous ! Paul qui 
est le modèle de tous « soyez mes imitateurs » dit-il, nous explique 
comment il a réussi à propager la Parole, à implanter de nouvelles églises 
partout, dans les villes et campagnes d’Asie… Cette réussite, n’est-elle pas 
due à l’unité qu’il avait su maintenir avec les autres pour l’expansion de la 
Parole de Dieu ? 

Frère lecteur, Paul n’aurait jamais pu accomplir tout seul ce qu’il a fait. Il 
travaillait en équipe et permettait à d’autres de rentrer dans leurs appels 
respectifs. Lorsqu’il était dans la ville de Rome, il est écrit qu’il avait « la 

liberté de recevoir du monde chez lui » et une équipe d’associés travaillait 
à ses côtés ! 

Dans Actes 15 : Une communauté aux pieds de Jésus est formée à 
Antioche : Paul et Barnabas sont rejoints par Jude et Silas dont il est dit 
qu’ils étaient prophètes (verset 32). Une autre communauté aux pieds de 
Jésus est formée dans un autre quartier au verset 35, toujours à Antioche : 

« Paul et Barnabas demeurèrent à Antioche, enseignant et annonçant, avec 

plusieurs autres, la Bonne Nouvelle de la Parole du Seigneur »  

(Actes15:35) 

Et toi, bien aimé, tu veux lutter seul dans la prière ? Une corde à fil unique 
peut-elle résister longtemps contre la tempête ? 

La Parole de Dieu nous montre ainsi Paul appelé par Jésus-Christ lui-
même, qui eut besoin des autres pour accomplir tout ce à quoi  Dieu l’avait 
appelé (Actes 15:25). 

« L’union fait la force » disent les Belges. 

« Et on a toujours besoin d’un plus petit que soi » dit un dicton français. 

De nos jours, dans les églises, dans les entreprises, en Europe ou ailleurs 
dans le monde, les hommes travaillent en équipe, dans les associations, les 
organisations gouvernementales ou non, les communautés chrétiennes ou 
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non, tous, nous avons compris le besoin de composer avec d’autres 
personnes pour maximiser nos potentiels, nos revenus. 

 

Utilité de publier mon témoignage  

Pourquoi publier les révélations fondatrices des communautés aux 
pieds de Jésus ? 

Nous pouvons trouver une justification en méditant ce qui se passe dans le 
2ème livre des Rois. 

2Rois20: 20 raconte comment le roi Ezéchias a fait creuser un canal 
(l’aqueduc) pour ramener l’eau à Jérusalem. Ezéchias fit « preuve de 
courage » en faisant creuser ce canal ; il a fait creuser un tunnel dans le 
rocher pour amener l’eau d’une source jusque dans les murs de la Ville. 

Pourquoi est-ce si important que le lecteur sache cette histoire, ce courage 
du roi Ezéchias durant son règne ? 

Parce que le plus important aux yeux de Dieu est que nous amenions l’eau 
de la vie éternelle, l’Evangile, la connaissance de l’œuvre du salut 
accomplie par Jésus-Christ, jusque dans notre ville, jusque dans les recoins 
de la terre, jusque dans les Bourgades où se trouvent tant de personnes qui 
ne connaissent pas encore Jésus-Christ. 

Sans eau, une ville assiégée ne pouvait tenir longtemps. Sachant que les 
Assyriens allaient venir attaquer la Ville Sainte, le roi Ezéchias décida 
d’acheminer l’eau de la source de Guihon jusque dans l’enceinte protégée 
de celle-ci. Frère lecteur, ce Tunnel existe toujours et a été dégagé en 1911. 

Aujourd’hui, nous vivons dans une « ville assiégée ». Même si nous ne 
subissons pas des persécutions évidentes – comme c’est le cas pour 
beaucoup de chrétiens à travers le monde – néanmoins, notre société ne 
s’accommode pas de notre foi et met des obstacles à l’expression de notre 
témoignage dans la communauté !  
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Mais quel est notre rôle ?  

Notre rôle est d’amener coûte que coûte l’eau de la parole jusque dans les 
endroits les plus difficiles d’accès, afin que ceux que nous côtoyons et que 
nous ne côtoyons pas tous les jours, puissent venir étancher leur soif et 
découvrir la source de la vie : Jésus-Christ qui vit en nous ! Voilà pourquoi 
notre témoignage peut être important, et voilà aussi la raison profonde de la 
publication de ce livre. 

Nous demandons au Seigneur d’intervenir ! La Bible nous donne bien des 
exemples similaires où des hommes et des femmes ont prouvé à Dieu leur 
engagement et leur courage, en allant de l’avant, tout en lui faisant 
confiance pour vaincre l’Ennemi à leur place. A travers la publication de ce 
livre, nous voulons imiter ces hommes de Foi : faire connaître Jésus autour 
de nous et aussi loin de nous, envers et contre tous ! C’est ainsi que des 
flots d’eaux abondantes de la vie éternelle couleront vers les autres. 

Dieu dit par la bouche du psalmiste :  

 Consigne par écrit, pour le bénéfice des générations futures, tout ce que le 

Seigneur a accompli, afin qu’un peuple encore à venir apprenne à exalter 

le Seigneur. (Psaumes 102 :19) 

Mon témoignage, comme tout témoignage, peut être important. Nous 
devons raconter à nos enfants comment Dieu nous assiste et nous aide 
continuellement, comment Dieu nous a aidés dans les temps passés à 
surmonter nos difficultés et comment il a accompli ses desseins à travers 
notre vie. 

Nos écrits continueront à témoigner de nos expériences avec le Seigneur, 
même après notre arrivée au ciel ! 

Dieu dit encore :  

« Ce que tu as appris de moi, confie-le à des hommes fidèles, capables de 

l’enseigner encore à d’autres»   (2Timothée2 :2) 

Le Seigneur nous appelle à transmettre notre Foi à d’autres, Dieu nous 
appelle à l’évangélisation des masses. Ce que nous avons appris de ceux 
qui nous ont précédés, nous avons le devoir de l’enseigner à ceux qui vont 
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marcher sur nos traces. Nos expériences doivent servir à encourager les 
autres à prendre position pour le Seigneur. Nous devons jouer le rôle de 
mentor pour les plus jeunes dans la Foi. Un mentor est un guide attentif et 
sage, un conseiller expérimenté. Un mentor est beaucoup plus qu’un coach 
sportif ou qu’un enseignant. 

Paul était le mentor de Timothée, il avait affermi la Foi du jeune homme, 
l’avait aidé à atteindre la maturité spirituelle, l’avait encouragé à 
développer ses dons, mais n’oublions jamais que le plus grand Mentor,  
notre plus grand Coach est et reste Jésus-Christ lui-même. Il vivait en plein 
accord avec son Enseignement. Jésus prêchait par l’exemple, il faisait en 
actes tout ce qu’il disait en paroles, il a prêché l’humilité et s’agenouillait 
pour laver les pieds de ses disciples, nous laissant ce commandement :  

« Je vous ai donné un exemple pour que vous agissiez comme je l’ai fait 

pour vous. En vérité en vérité, je vous le dis, le serviteur n’est pas plus 

grand que son Seigneur, ni l’apôtre plus grand que celui qui l’a envoyé. Si 

vous savez ces choses, vous êtes heureux pourvu que vous les pratiquiez »  

(Jean 13 :15-17). 

Importance de l’Ecrit 

Les croyants aiment les discussions et témoignages animés et enthousiastes 
qui emplissent les salles au retour de vacances ou de congés, hiver ou été. 
Ils évoquent le souvenir des traditions vécues dans leur enfance, dans leurs 
lieux de voyages, les lieux touristiques, les fêtes vécues en famille, les pays 
qu’ils ont visités. Mais lorsqu’on leur pose la question :  

« A votre avis, de quoi vos enfants se souviendront-ils » ? Qui répondra ? 
Personne ! Silence ! Les histoires qui ne sont plus racontées et qui ne sont 
pas écrites tombent dans l’oubli. La vérité qu’elle porte finit par se perdre. 
Car, vécues et célébrées, elles racontent une histoire, une histoire de Foi 
qui se transmet ainsi aux générations futures nouvelles. Ne dit-on pas que 
les paroles s’envolent ? Les paroles s’envolent avec le temps, mais les 
écrits restent. 

Le Psaume 78 enseigne :  

« Ce que nous avons entendu, ce que nous savons, ce que nos Pères nous 

ont raconté, nous ne le cacherons point à leurs enfants. Nous dirons à la 
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génération future, les louanges de l’Eternel. Et sa puissance, et les 

prodiges qu’il a faits (…)  

Afin qu’ils missent en Dieu leur confiance, qu’ils n’oubliassent pas les 

œuvres de Dieu. Et qu’ils observassent ses commandements » (Psaume 78 : 
2, 3,7). 

Jérémie 23 déclare :  

« Que le prophète qui a eu un songe, raconte son songe. Et que celui qui a 

entendu ma parole rapporte fidèlement ma parole. Pourquoi mêler la 

paille au froment, dit l’Eternel ? Ma parole n’est-elle pas comme un feu, 

dit l’Eternel ? Et comme un marteau qui brise le roc » ? 

Ce que nous écrivons doit être véridique, car Dieu nous voit et il est 
présent. Le Seigneur l’Eternel fait des menaces contre les faux 
prophètes : « qui ont prophétisé par Baal et égaré mon peuple (…) » 

« J’ai entendu ce que disent les prophètes qui ont prophétisé en mon nom le 
mensonge en disant : J’ai eu un songe ! J’ai eu un songe ! » (Jér.23 : 25).  

Le Seigneur en veut aux prophètes qui  prennent leur propre parole et la 
donnent pour Sa parole. L’Eternel en veut à ceux qui prophétisent des 
songes faux. Gare aux prophètes, car voici la menace de l’Eternel :  

« A cause de cela, je vous oublierai. Je vous rejetterai vous et la ville que 

j’avais donnée à vous et à vos pères. Je vous rejetterai loin de ma face. Je 

mettrai sur vous un opprobre éternel et une honte éternelle qui ne 

s’oublieront pas » 

Nous sommes éclairées et conscientes de toutes ces menaces que l’Eternel 
fait à l’égard de faux prophètes. 

Dieu nous parle par des songes et dit : « Que le prophète qui a reçu un 
songe raconte son songe » En ce qui me concerne, Dieu me parle souvent 
par des songes. Il m’a révélé en songe l’existence des communautés aux 
pieds de Jésus, dont le verset fondateur se trouve en Luc 10 : 39, et m’a 
explicitement demandé de le publier sous forme de livre. Que sa volonté 
soit faite. 
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Un seul est notre juge et celui qui juge, c’est le Seigneur, mais le lecteur 
verra et à la suite du Seigneur, jugera si ce qui est écrit dans ce livre vient 
d’un être humain ou de Dieu lui-même. 

4 Méthodologie 

Ce qui est écrit dans ce livre, c’est notre témoignage, notre expérience, 
celle que nous avons vécue depuis la création de ce mouvement jusqu’à 
l’heure actuelle, et encore tout n’est pas dit ! Nous n’avons pas lu 
d’ouvrages savants en ce qui concerne les groupes de maisons, ni mené 
d’enquêtes sociologiques là-dessus. Nous nous sommes fondée uniquement 
sur ce que nous avions vécu dans nos communautés.  

La difficulté réside au fait que cette expérience vécue a été couplée de 
l’écoute attentive de l’Esprit Saint qui, à chaque étape, a éclairé ce 
témoignage par la lumière de l’évangile. Tout au long de la rédaction, nous 
nous sommes interrogée sans arrêt : 

« Est-ce écrit ? 

Où cela est-il écrit ? 

Est-ce exact ? » 

Ceci nous a paru important dans la mesure où nous voulons demeurer dans 
le courant d’eau vive qui est en Jésus-Christ, et qui a sa source dans la 
seule Parole de Dieu. En d’autres termes, notre seul ouvrage de référence a 
été et reste les Saintes Ecritures, notamment : La Sainte Bible, Traduction 
de L.SEGOND, Nouvelle Edition 

Du début jusqu’à la fin du livre, notre message est présenté comme un 
aliment, une nourriture spirituelle pour tout lecteur qui a faim et soif de la 
parole. La Parole fait du bien, elle a autorité sur la nature et ses éléments, 
sur Satan et les démons, sur cette terre et au ciel. Et dans la mesure où nous 
nous laissons saisir par l’autorité de la parole de Dieu, et derrière elle, par 
Dieu lui-même, notre vie de prière en sera transformée.  

Tel est le but de notre témoignage. Car la Foi vient de ce qu’on entend la 
parole de Dieu. La Foi est la monnaie du Royaume. Sans la Foi, il est 
impossible de plaire de Dieu. 
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Ma prière est que la lecture de ce témoignage suscite une Foi véritable dans 
le cœur du lecteur qui marchera peu à peu vers l’obéissance et la 
soumission au Christ. 

5 Style employé 

Peut-on annoncer le témoignage de Dieu avec « une supériorité de langage 

ou de sagesse» ? Interroge l’apôtre Paul aux Corinthiens (I Cor 2:1). Nous 
citons Paul concernant le style à employer dans un livre spirituel de 
témoignage, parce que son point de vue est inspiré et fait autorité. Et 
comme lui, nos affirmations et toutes nos allégations « ne reposent pas sur 

un discours persuasif de la sagesse humaine, mais sur une démonstration 

d’Esprit et de puissance, afin que jaillisse la Foi dans les cœurs de nos 

lecteurs. » (I Corinthiens 2:4-5). 

Nous avons délibérément opté pour un style simple, méditatif, pour rendre 
la lecture plus aisée et permettre aux gens de toutes les tribus et toutes les 
cultures de saisir et bien comprendre notre message. 

Ceci dit, nous devrions aussi nous poser la question de savoir comment 
Jésus lui-même s’adressait aux foules qui le suivaient. Quel a été le style 
employé par Jésus dans ses sermons et dans ses prédications ?  

Jésus est venu dans le monde pour que nous connaissions la Vérité, afin 
que la Vérité nous rende libres, est-il écrit en Jean8 : 32.  

Jésus nous l’explique en se servant de préférence des paraboles. Son 
enseignement s’adresse à tous, et donc il utilise le langage des gens simples 
et non des gens instruits qui sont une petite minorité pour l’humanité d’hier 
et même encore d’aujourd’hui.  

Jésus s’est fait pauvre avec les pauvres, petit avec les petits, pour atteindre 
précisément tous les hommes. Les paroles de Jésus sont à la fois simples et 
puissantes, adaptées à la compréhension de ses auditeurs; les mots de tous 
les jours lesquels sont accessibles à tous. 

Celui qui veut avoir accès à sa doctrine, tout lecteur qui veut comprendre 
son message, doit parcourir nécessairement Sa Voie (Jean14 : 6) qui est 
faite de simplicité et d’humilité. 
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« Dieu a choisi les choses folles du monde pour confondre les sages ; Dieu 

a choisi les choses faibles du monde pour confondre les fortes; et Dieu a 

choisi les choses viles du monde et celles qu’on méprise, celles qui ne sont 

point, pour réduire au néant celles qui sont, afin que nulle chair ne se 

glorifie devant Dieu » (1Corinthiens1 : 27-28). 

Malheur à celui qui méprise le langage et les contenus si simples de Jésus, 
car il sortirait de la bonne voie. Ceux qui attendent de Dieu des 
manifestations « grandioses », ou des choses « grandes », sont déçus, parce 
que Dieu privilégie la grandeur qui se cache derrière les « petites » choses. 

Dieu aime se révéler par la petitesse. Ainsi les paraboles de Jésus sont de 
« petits » récits, mais ils révèlent de grandes vérités. Ceux qui les sous-
estiment, aujourd’hui comme alors, perdent de vue le Royaume de Cieux 
qu’il apporte et qu’il offre à ceux qui y entrent par la porte étroite de 
l’humilité. 

« Je te bénis ô Père, Seigneur du ciel et de la terre, de ce que tu as caché 

ces choses aux sages et aux intelligents et tu les as révélées aux tous petits, 

aux enfants. Oui, Père, je te loue de ce que tu l’as voulu ainsi ». (Matth11 : 
25-26) 

Beaucoup de questions sont posées tout au long du livre; nous pensons que 
celles-ci réveillent l’intérêt du lecteur et soutiennent son attention. 

Nous pensons que Dieu peut se servir de ce livre pour réaliser son dessein 
de salut, qui est celui de ramener l’humanité entière – les hommes de tous 
les cinq continents – aux pieds de Son Fils, c’est-à-dire à l’Ecoute et à la 
pratique de Sa Sainte Parole. 
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Plan de ce livre : 

La présentation de ce livre est organisée en 10 Chapitres :  

Chapitre 1 : Communauté aux pieds de Jésus. Aspect théorique 

Chapitre 2 : Groupes des maisons ou Eglises des maisons. Considérations 
pratiques 

Chapitre 3 : L’Action du Saint-Esprit en nous croyants ou non 

Chapitre 4 : Croyez-vous qu’un Groupe de maison n’est pas une Eglise de 
maison ?   

Chapitre 5 : Evangélisation, Témoignages et Prières 

Chapitre 6 : Marthe et Marie  

Chapitre 7 : Persévérance dans la Prière 

Chapitre 8 : Dieu fait plus que répondre à la prière 

Chapitre 9 : Communauté – Eglise fondée par Dieu. 

Chapitre 10 Dieu restaure la communauté avec les hommes 

Une conclusion générale suivie d’Annexes bouclera ce travail.  

Enfin, ce livre dans son ensemble, tente de montrer à l’homme comment il 
peut trouver la victoire sur ce qui l’entoure et vaincre les forces négatives 
qui l’aspirent vers les abîmes de notre temps. 


